

H-Blatt 10. 11. 2000

Kinder schützen, Kinder helfen!

In der Gemeinde Nackenheim sind viele Eltern sehr beunruhigt, da in den vergangenen Tagen einige besorgniserregende Vorfälle stattfanden. Am Mittwoch, 25. Oktober versetzte ein handgreiflicher Exhibitionist in der Turnhalle drei Kinder in Angst und Schrecken. In der Nähe der Schule wurde vor einigen Wochen von Kindern ein Mann beobachtet, der sich im Gebüsch aufhielt und sich als „Zauberer“ ausgab.

Aus diesen Gründen bitten die Eltern um Ihre Mithilfe!

Um den Kindern beispielsweise auf dem Schulweg eine gewisse Sicherheit zu geben, werden die Anwohner gebeten, im Notfall zu reagieren bzw. zu helfen (z. B. wenn Kinder an der Tür klingeln und um Hilfe bitten, oder wenn Sie Hilferufe hören!).

Bitte halten Sie Augen und Ohren offen und achten Sie verstärkt auf verdächtige Personen oder Vorfälle in Ihrer Umgebung!
Ihre Mithilfe kann entscheidend sein!

Ortsgemeinde Nackenheim